



**AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO**

Recientemente hemos conocido que la Fundación Cajasol pretende dejar a principios de noviembre el antiguo teatro Álvarez Quintero de la calle Laraña --que explotaba desde 1995 mediante una cesión del Ayuntamiento--, con la idea de potenciar el edificio que tiene en propiedad en la plaza San Francisco, a donde está previsto que traslade todas sus actividades y programación.

La renuncia unilateral de la entidad financiera a seguir gestionando dicha instalación se produce seis años antes de que expirase la concesión municipal de la que disponía, si bien Cajasol afirma que el convenio firmado en su día con el Consistorio contemplaba la posibilidad de que cualquiera de las partes rescindiera el contrato cuando quisiera, sin que esto diese derecho a indemnización alguna.

La inminente marcha de Cajasol del antiguo Álvarez Quintero está generando estos días cierto revuelo en el mundo de la cultura sevillana, pues son muchos los interrogantes que ahora se abren en relación con las actividades y usos futuros y con el modelo de gestión que terminarán desarrollándose en este equipamiento público.

Por todo lo expuesto formulamos las siguientes

**PREGUNTAS:**

- ¿Va a aceptar el Ayuntamiento, sin más, la decisión de la Fundación Cajasol de dejar el centro cultural de la calle Laraña antes de que expire su concesión o, por el contrario, piensa adoptar alguna medida ante dicha ruptura unilateral del contrato?
- ¿Piensa el Ayuntamiento mantener el uso cultural del edificio? Si es así ¿Cuáles son las decisiones que el Gobierno municipal tiene previsto adoptar, una vez que la Fundación Cajasol materialice su salida del inmueble?
- ¿Qué modelo de gestión baraja el Gobierno local para este equipamiento? ¿Asumirá directamente su explotación o, por el contrario, la sacará a concesión administrativa?
- ¿Va a aprovechar el Ayuntamiento la salida de Cajasol para dar cabida y participación a los colectivos culturales y artísticos de base sevillanos en la futura gestión de este espacio escénico?

Sevilla, 23 de octubre de 2014

José Manuel García  
Portavoz Grupo Municipal IULV-CA